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Estado de Mato Grosso 

Ph;!lário das Delib~raçõe!_~~~~~-~ .............. 
PROTOCOLO 

Protoc. n .0 ~ Liv._\_g _Fls.~, em Z.o JO'\ fo r 

Horas: ~~ .lt S 

Q~L 
Funcionário 

O Projeto de Lei 

O Projeto Decreto Legislativo 

D Projeto de Resolução 

O Requerimento 

O Indicação 

~ Moção de Reconhecimento 

O Emenda 

N.o 
J lI /2005 

.. _, ___________ ,_,,_,._, ________ ~--,,,,,..._,...,,.,, .. ,.._,~~ 
AUTOR: Vereador Dr. CELSO MARTINS SPOHR- PSB 

Senhora Presidente: 

Proponho à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE 
RECONHECIMENTO ao Dr. BRUNO D'OLIVEIRA MARQUES
MM. Juiz de Direito da 2a Vara Cível, da Comarca de Nova Xavantina, pela 
valorosos serviços prestados à comunidade. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
em 20 de setembro de 2005. 

APROVADO PüR UNANIMotDE 

Em sessão de oW I 001 I O~ 
Ql~ v --
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Cumprimentamos com satisfação, o Dr. BRUNO, pelos 
valorosos serviços que tem realizado junto à comunidade de Nova Xavancina, 
através da da 2a V ara Cível daquela Comarca. 

A Comarca de Nova Xavancina é por excelência, uma 
localidade que tem sido bastante procurada pela população carente e 
trabalhadora, quem sempre acreditou na Justiça, tendo esta chegado com o 
Dr. BRUNO D'OLIVEIRA MARQUES. 

Assim com árdua sua missão, com ilibada conduta, saber 
jurídico tem contemplado a toda população através de sábias decisões os mais 
necessitados, chegando a fazer até mais de 15 audiências de instrução, numa 
só tarde. 

É comum vermos pessoas procurarem o F órurn local para 
agradecer, conhecer e pedir para que fique nesta Comarca, o que é muito 
louvável, para continuar a fazer justiça na mais serena aplicação do Direito. 

Como Vereador de Barra do Garças, não poderia deixar de 
cumprimentar e aplaudir o Egrégio Tribunal de Justiça. 

Parabéns !!! 


